

Delcy Rodríguez condenó acciones de Canadá contra la Revolución Bolivariana



Caracas, 3 nov (RHC) La presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Delcy Rodríguez, condenó este viernes las acciones del Gobierno de Canadá contra funcionarios del Gobierno Bolivariano.

Mediantes mensajes a través de su cuenta en la red social Twitter, aseguró que dicho gobierno no tiene moral de hablar de respeto cuando “exhibe la indignidad de tener como canciller a una nieta de un colaboracionista nazi”.

La también presidenta de la Comisión de la Verdad precisó que la República Bolivariana de Venezuela y su pueblo se mantienen firmes en la defensa de su dignidad y libertad, subrayando que si ningún imperio ha podido doblegarlos, mucho menos lo harán pichones imperiales.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146455-delcy-rodriguez-condeno-acciones-de-canada-contra-la-revolucion-bolivariana>



Radio Habana Cuba